



## Violencia obliga a mujeres y niños a huir de Frontera Comalapa

El municipio de Frontera Comalapa ha sido testigo de una escalada de violencia que ha sumido a sus habitantes en un constante fuego cruzado durante los últimos días. Las balaceras se han registrado principalmente en comunidades y ejidos alejados a la cabecera municipal. La colonia Nueva Independencia, conocida popularmente como Lajerío es la que ahora se encuentra en alerta máxima de riesgo, debido a que no cesan los enfrentamientos.

<https://www.elheraldodechiapas.com.mx/local/municipios/frontera-comalapa-captan-vehiculo-blindado-patrullando-la-frontera-mexico-guatemala-10124478.html>